

Fecha: 01-10-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso

Supl. : La Estrella de Valparaíso

Tipo: Noticia general

Título: Instituto Arcos cierra sus puertas Y sede regional pasará a la PUCV

Pág. : 4

Cm2: 185,2

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

16.000

82.502

No Definida



EN MARZO ARCOS HABÍA INAUGURADO SEDE EN VALPARAÍSO.

Instituto Arcos cierra sus puertas y sede regional pasará a la PUCV

Después de 42 años, el Instituto Profesional Arcos, cerrará sus puertas como consecuencia de las regulaciones que obligan a rebajar sus aranceles. La información fue entregada por el rector José Sanfuentes a través de una carta dirigida a la comunidad estudiantil compuesta por más de 5 mil alumnos.

En la misiva explicó

además que “a partir de enero de 2025, nuestra sede en la quinta región pasará a ser parte de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, una casa de estudio que se ha comprometido a acoger nuestras carreras con el mismo espíritu de creatividad, innovación y calidad que ha caracterizado a Arcos por más de 40 años”.

El rector argumentó que la decisión es “consecuencia de algo que escapa a nuestra voluntad. El 30 de abril de este año se publicó en el Diario Oficial la Resolución N° 3.882 exenta de la Subsecretaría de Educación Superior que fija los nuevos aranceles de gratuidad. En esa resolución se estableció que el Instituto Profesional Ar-

cos tendrá un nuevo arancel regulado de \$2.054.669 para todas sus carreras a partir de enero de 2025, lo que implica una reducción de 43% en los ingresos del Instituto a partir del próximo año”.

En marzo pasado el instituto había inaugurado una sede a un costado de caleta El Membrillo, con una inversión millonaria.📍